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Red vial de Ñuble suma 123 
kilómetros de nuevos caminos 
inrraestructura. En tanto, see encuentran en etapa final para adjudicar, la 
pavimentación de otras 15 rutas que sumarán 103 kilómetros más. 

Redacción 
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blicas (MOP) se encuen- 
tra ejecutando obras de 

pavimentación de 24 rutas de 
la región, trabajos que en pro- 
medio llevan más de un 50% 
deavance, lo que permitirásu- 
mar 123 kilómetros de nuevos 
caminos pavimentados alared 
vial regional, enlos que el MOP 
ha invertido más de $30 mil 
millones. 

Roberto Missene, seremi(s) 
de Obras Públicas de Ñuble, 
destacó que esta inversión no 
solo facilitará el tránsito diario 
de los habitantes de Ñuble, si- 
no que también potenciará el 
desarrollo de sectores rurales. 
“Estas obras son un avance sig- 
nificativo en nuestra misión de 
conectar alas comunidades de 
Ñuble. No solo acortamos dis- 
tancias, sino que también me- 
joramosla seguridad delos ca- 
minos, algo fundamental para 

16 
son las comunas de 
Ñuble donde se pavimenta- 
rán las nuevas rutas, por 
parte del Ministerio de 

Obras Públicas. 

E Ministerio de Obras Pú- 
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quienes transitan a diario por 
estas rutas”. 

Estos trabajos en ejecu- 
ción, contemplan la pavimen- 
tación y mejoramiento en 16 
comunas de Ñuble, y se espera 
quesuimpacto beneficie tanto 
a habitantes locales como a vi- 
sitantes, quienestendrán acce- 
so auna infraestructura vial re- 

novada y segura. El director re- 
gional de Vialidad, Oliver Mo- 
rales, sostuvo que “hoy día 
contamos ya con 123 kilóme- 

tros de nuevos pavimentos, o 
seaestoinvolucra a24 caminos 
que hoy día podemos indicar 
de que tienen una ejecución 
avanzada con más del 50%. 
Dentro de ellos podemos des- 
tacar el camino Selva Negra en 
la RutaN-683 en San Ignacio, la 
Ruta N-42, Colmuyao-La orilla 

en Cobquecura, también la Ru- 
ta N-271 La Gloria en Ñiquén 
donde también estamos vien- 
do un proyecto de Seguridad 
Vial que es bastante importan- 

te para el sector, entre otros”. 

Las autoridades del MOP 
relevaron la importancia que 
también tienen estos proyec- 
toscon la generación de más 
de mil puestos de empleos, 
que, en su mayoría, sedistribu- 
yen dentro de los mismos habi- 
tantes de los sectores benefi- 
ciados con la pavimentación. 
Además, el seremi (S) Missene 
destacó lalabor dela cuadrilla 
deasfaltado de Administración 

Directa de Vialidad, que se en- 
cuentra ejecutando obras en 
Niquén, Yungay y Trehuaco. 

POR ADJUDICAR 

Actualmente, la dirección de 
Vialidad del MOP, mantiene 15 

contratos en proceso de adju- 
dicación para inicio de obras, 
quesumarán otros 103 kilóme- 
tros de caminos, y ya se inició 
la programación de la cartera 
2025 de caminos a pavimentar. 

“Aún estamos trabajando y 
nos corresponde poder adju- 
dicar 15 nuevas rutas que hoy 
día está en proceso de licita- 
ción y que todavía falta, por 
trámites administrativos, po- 
der concretar su adjudicación 
e iniciar obras durante este 
mes, diciembre y a más tardar 
en enero del próximo año”, 
destacó Oliver Morales, quien 
precisó que “dentro de ellas 
puedo nombrar la N-569, La 
Montaña-Boyén, Pinto, la N- 
42, pero desde Rinconada a 
Colmuyao en Cobquecura, N- 
70-M, entre otras y a su vez 
también estamos trabajando 
juntoal seremienlacartera fu- 
tura ahora de 2025 donde ya 
estamos afinando también los 
nuevos proyectos que se hana 
poderlicitar y adjudicar pron- 
tamente”, cerró director re- 
gional de Vialidad. es   

ENEL MARCO DE LOS 94 AÑOS. 

  

Gendarmería 
conmemoró el Día 
del Mártir 
Institucional 

e Enmarcadoenlas actividades 
delaniversarioN'94 dela Institu- 
ción penitenciaria, en el Centro 
Penitenciario Femenino de Bul- 
nes, serealizó unasolemne cere- 
monia donde se conmemoró el 
Día del Mártir de Gendarmería. 

La ceremonia fue encabezada 
por la seremi de Justicia y 
DDHH, Elizabeth Riquelme Do- 
oso juntoal director Regional 
de Gendarmería, coronel Mario 
Palavecinos Castillo, quienes re- 
cordaron y homenajearon alos 
funcionarios y funcionarias que 
han dado su vida en el cumpli- 
miento del deber, especialmen- 
teal Gendarme Marco Antonio 

Cuevas Sendra, quien falleció.l 
año 1997 en untrágico acciden- 
te mientras cumplía funciones 
de centinela en una de las gari- 
tas del penal de Bulnes. 

Enlaceremonia donde tam- 
biénparticiparon representantes 
de las distintas asociaciones de 
Gendarmería, funcionarios y 

funcionarias del penal femenino, 
oportunidad donde se entrega- 
ronofrendas florales y se realizó 
unresponso a cargo de capella- 
nescatólicos y evangélico. 68 

  

70 niños de San Nicolás no tuvieron 
cupo para salas cunas y jardínes 
EDUCACIÓN Concejo municipal aprobó PADEM 2025 con énfasis en aumento de 
cobertura escolar, para lo cual municipio ha postulado a proyectos. 

ntotalde7Oniños y niñas 
de San Nicolás no pudie- 
'ron acceder a su sistema 

educativo durante el presente 
2024ensupropiacomuna, ara- 
iz dela falta de espaciosy cupos 
ensus distintos establecimien- 
tos educacionales, principal- 
mente en el ámbito preescolar. 
Precisamente con el fin de ha- 
cer frente a dicha realidad, es 
que el PADEM2025 fue aproba- 
do por unanimidad por el Con- 
cejo Municipal el reciente miér- 

coles, buscando poder llevarso- 
lucionesconcretasa las familias 

El alcalde de San Nicolás, 
Víctor Hugo Rice, enfatizó en 
las distintas vías de financia- 
miento sectorial a los que 
busca acceder el municipio 
para poder ampliar las opor- 
tunidades a los niños y nil 
de la comuna, y que no ten- 
gan que estar viajando a co- 
munas vecinas. 

“Contento por esta aproba- 

  

   

ción del PADEM por unanimi- 

dadensesióndeconcejo, con di- 
rectrices muy importantes en 
Educación, donde nos hemos 
preocupado de ampliarla cober- 
tura educacional, específica- 
mente en sala cunas y jardines 
infantiles, porque ya la capaci- 
dad delosestablecimientos edu- 
cacionales delacomunano dan 
abasto paratodalagenteque ha 
llegado. Preocupados por eso, 
peroseguiremos trabajandojun- 
to al Departamento de Educa- 

ción, susjefaturas y equipos que 
hanido buscando la manera de 
sumar y potenciar los infantiles 
de nuestra comuna, tal y como 
lo hicimos con la JUNJI, que le 
ofrecimos un terreno en el sec- 
torde BajoElAla, para verla po- 
sibilidad de construir un Jardín 
Infantil y una Sala Cuna”, expla- 
yó elalcalde Rice. 

Por su parte el jefe adminis- 
trativo del Departamento de 
Educación Municipal, Sergio 
Hernández, complementó que 

PADEM 2025 APUNTA A MEJORAR COBERTURA ESCOLAR EN SAN NICOLÁS. 

paralelo al PADEM, el DAEM 

porsolicitud de lagestiónmuni- 
cipal, y ante la demanda de sa- 
las cunas y jardines infantiles 
que este año llegó a70 niños y 
niñassin cupos paraellosa nivel 
local, “seestátrabajando desde 
hace un par de años en larelo- 

  

calización delJardín Infantil Los 
Enanitos, con un más de 70% de 
avance en este proyecto, espe- 
randotenerlo concretado para 
elaño 2025 y comenzar esa tan 
anheladarelocalización que ca- 
sitiplicaría los actuales cupos 
que hoy existen”. as 
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